



広報

地域安全ニュース

No.417

発行所

今治地区防犯協会

今治警察署

☎ 34-0110

FAX 31-7001



防犯ブザー贈呈しました!

今治地区防犯協会・今治市防犯協会・今治警察署では、今治市内の小学校に入学した新一年生に、防犯標語である「イカのおすし」をモチーフにしたイカ型の防犯ブザーを配布しました。

平成23年4月8日（金）別宮小学校において、防犯ブザー贈呈式を行い、今治地区防犯協会長と今治警察署長から代表生徒2人に防犯ブザーが贈られました。



防犯ブザー贈呈



防犯講話

贈呈式後、今治警察署員から防犯ブザーの使い方や不審者に遭遇した時の対処法、また交通安全についての講話がありました。



交通安全講話

善意の気持ちを踏みにじる 震災義援金名目の 詐欺にご注意を!!

「東日本大震災」に関して、義援金や救済金などの名目で、お金を騙し取る詐欺事件が発生しています。



過去には、公的機関や○□×救援会などのまぎらわしい団体を名のる手口、既存の公益団体を騙る手口、自治体職員を騙る手口、インターネットで偽の支援サイトを立ち上げる手口などがありました。

公的機関が一般家庭に対して、個別に電話や訪問等によって義援金等の協力を求める 것은ありません。



募金をするときは、善意が無駄にならないように気を付けましょう。

不安な気持ちにつけこむ 便乗商法

便乗商法



家を訪問し、「耐震工事をしないと大変だ」などと不安にさせ、必要なない工事契約を結ばせたり、高額な商品を買わせたりする商法に注意しましょう。

ご相談は、今治警察署 0898-34-0110まで

連れ去りから 子供を守りましょう！



子供を一人だけにしない

- 登下校や通園のとき、子供が一人で歩くことになる区間は送り迎えをしましょう。
- 外で遊ぶときは、遊び相手・場所・帰宅時間を見き、友だちと会うまでは送るなどして安全を確保しましょう。
- 予定の時間までに外から帰らなかったら、できるだけ早く安否を確認しましょう。
- よその子供が遊びに来たら、家まで送って行くか保護者に迎えに来てもらいましょう。

自分を守る力をつけさせる

- 「イカのおすし」を覚えさせましょう。



行かない

(知らない人について行かない)



乗らない

(知らない人の車に乗らない)



大声で叫ぶ

(「助けて！」と大声を出す)



すぐ逃げる

(大人のいる方に逃げる)



知らせる

(どんな人が何をしたか言う)



あなたの情報が 被害防止に役立ちます！

「お金を
振り込んで！」



『振り込め詐欺』の電話やメールがきたら…

相手方の

- | | |
|-----------|-----------|
| ● 会社名 | ● 電話番号 |
| ● メールアドレス | ● 振込先口座番号 |
| ● 送付先住所 | |

などを下記の専用メールアドレスに送ってください。



**furikomanai@
police.pref.ehime.jp**



こころの芽

被害少年サポーター
曰 浅正恵

「赤ちゃん登校日」で培う力

赤ちゃんとお父さんお母さんに学校に来ていたいだき、子どもたちと触れ合う「赤ちゃん登校日」は複数回行われます。

最初の登校日から1ヶ月後、どの子どもたちも興奮気味で迎えます。抱きかかえた赤ちゃんが「こんなに大きくなった」と成長の速さを実感し、「歯が生えてきた」と目を輝かせます。どの子も優しいまなざしで、どうしたら赤ちゃんが喜んでくれるか自分で考え、働きかけます。

そして、自分もこうやって抱きしめられていたんだと気づき、親や周りの人への感謝とともに、自分を大切にする気持ちが膨らみます。

この子どもたちが親になった時わが子の思いを汲み取ろうと真剣に向き合えると思います。